

2024 年度事業計画について

本会の 2024 年度事業計画は下記の通りです。

- 1 本協会が経済界と協力して誘致した在大阪ベトナム総領事館は 1997 年 4 月設置以来早や 25 年が経過しました。これらの歴史を踏まえて在大阪ベトナム総領事館との連携をより強化し、日本とベトナムとの友好親善交流、経済交流を積極的に推進するために、様々な取組みを実施します。
- 2 本協会は 1995 年 11 月に設立して以来 29 年余にわたり大阪の経済界とも一体となり総領事館の大阪誘致をはじめベトナムへの企業進出の支援、留学生や在住者との交流や文化交流など様々な民間交流事業に取り組んできた実績を踏まえ、更なる交流活動を推進します。
- 3 日本国の桜をハノイ西部のホアラック・ハイテクパーク日本庭園に 2018 年 11 月「エドヒガン桜」の第 1 回目植樹式を行い、引き続き 2020 年 2 月に第 2 回目の植樹を行いました。その後苗木の紛失・水牛が苗木を食たり等のトラブルがあつて今年 3 月 12 日ホアラックハイテクパーク内の宇宙センター・日越大学へ一部移転植樹をしました。最初の移転植樹先で開花がみられました。今年も引き続き会員の皆様に資金協力をお願いして取り組めます。
- 4 現在、笠原理事のオレンジコーポにおいて「里親奨学金制度」の充実を図り、引き続きベトナムの医科大学院生を大阪公立大学医学留学生として受入れ取組みます。
- 5 4 月 27 日、4 月 28 日の 2 日間ベトナムフェスティバル 2024 実行委員会・ベトナム総領事館主催(実行委員長:在大阪ベトナム総領事館ゴ・チン・ハー総領事)の第 2 回「ベトナムフェスティバル 2024 大阪」が大阪城公園太陽の広場で開催されますが本会は、その実行委員会の大阪局長(本会事務局長:古賀功一)に参画就任し支援協力を行います。
- 6 昨年延期となった 2 年に 1 度の恒例行事の訪越団派遣について、その計画を予定しています。
- 7 ベトナム共産党および政府要人等の来阪に際しては総領事館と連携して対応に努めます。
- 8 経済界との連携をより強化しながら各種の民間交流事業に積極的に取り組めます。
留学生・実習生の受け入れ事業及びテト祝賀会・懇親会等をはじめ在関西ベトナム人協会・在日ベトナム人・留学生・実習生との交流や相談事業
- 9 広報活動の充実を図ります。
会報(アオザイ)の発行、ホームページの充実、設立 30 周年記念アオザイ創刊号の発刊予定
- 10 組織活動
本会の基盤拡充に向けて、経済界をはじめ府民各界からの幅広い会員拡大活動を展開します。
- 11 その他本会の目的達成に必要な諸事業に取り組めます。